

La valeur de la vulnérabilité



Éric Célérier



“

"Quelqu'un parmi vous est-il malade ? Qu'il appelle les anciens de l'Église, et que les anciens prient pour lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur ; la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera ; et s'il a commis des péchés, il lui sera pardonné. Confessez donc vos

péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris. La prière fervente du juste a une grande efficacité."

Jacques 5.14-16

En tant que jeune pasteur, j'ai souvent commis l'erreur de privilégier l'apparence extérieure au détriment de l'être intérieur. Souvent, je n'arrivais pas à prier. Et si je lisais la Bible, c'était uniquement dans l'optique de préparer un sermon.

Pour compenser un stress sévère et un vide intérieur grandissant, je tournais mes pensées vers le sexe opposé. Dieu me garda de la chute morale mais plus d'une fois, je conçus l'adultère dans mon esprit. Même si j'ai suivi une longue formation pastorale, personne ne m'avait appris la redevabilité, c'est-à-dire le fait de rendre des comptes à quelqu'un de manière délibérée. Je n'avais personne à qui me confier.

“Il n’y a pas de mal à être vrai, authentique, transparent et vulnérable. Bien au contraire !”

Tous les chrétiens risquent de tomber dans ce même piège de sauver les apparences sans régler les véritables problèmes intérieurs.

Jamais plus je ne voudrais vivre en ayant seulement l'apparence de la vie chrétienne. Il n'y a pas de mal à être vrai, authentique, transparent et vulnérable. Bien au contraire !

Je suis rassuré par le fait que le roi David, qui avait échoué de manière lamentable par un adultère et un meurtre, soit appelé "homme selon le cœur de Dieu". Comme lui, vous pouvez prier : "Oh Dieu, crée en moi un cœur pur, renouvelle en moi un esprit bien disposé." ([Psaume 51.10](#))

Un homme selon le cœur de Dieu est-il un homme parfait ? Non. C'est un homme vrai ! Que se passerait-il si nous acceptions de devenir vulnérables ? La grâce de Dieu aurait toute la place pour agir !

Une action pour aujourd'hui

À quand remonte la dernière fois où vous avez confessé vos péchés à quelqu'un ? C'est, selon la Parole de Dieu, la porte ouverte à la guérison divine. Vers qui pourriez-vous vous tourner aujourd'hui pour trouver une oreille attentive ?

Eric Célérier

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1825 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

